

がまごおりじなる潮干狩り大会



4月27日

アサリとハマグリ1つ当たりの重さを競う潮干狩り大会が行われました。ハマグリ部門優勝者は158.5グラム。計測袋に入らないほどのビッグサイズでした。

ふれあい 宅配便



街の話題や出来事を写真で紹介します

「グリーンがまごおり」ができました



4月26日

ボートレース蒲郡にコミュニティパークが完成しました。内覧会では、子どもたちが多目的コートでバスケットボールなどを楽しみました。



蒲郡市公式アカウント
いいじゃんがまごおり
▶ e.jan_gamagori

e.jan_gamagori **
この頭が黒い鳥の正体は...?
**
おやおや?
いつも海辺で見る#鳥 に見えるけれど
なぜか頭が黒い😅
実は#ゆりかもめ は
#春 になると頭の色が変わるのです!
この時期だけの姿をお楽しみください💖
**
#いいじゃんがまごおり
#蒲郡 #蒲郡市 #愛知 #愛知県 #東三河
#ファンダー越しの私の世界 #キトリセカイ
#誰かに見せたい景色 #instagood #gamagori

#いいじゃんがまごおりの
ハッシュタグをつけて
投稿しよう!



ハッピーキッズ・フォトスタジオ HAPPY KIDS PHOTO STUDIO



令和5年
9月生まれ
形原町
もとより
渡辺 心偉くん
健康で優しい子に育ってね。



令和5年
8月生まれ
三谷町
より
加藤 縁くん
かわいいよりくんがだいすきだよ。元
気にすくすく育ってね。



令和6年
1月生まれ
竹谷町
みなと
野村 湊冬くん
よく笑ってたくさんミルク飲んでほっ
ぺがムチムチに成長中! 元気に大き
くなってね!

